## SBSゼンツウ従業員の新型コロナウィルス感染について

2022 年 8 月 22 日 (月)、当社 S B S ゼンツウ株式会社松戸営業所の従業員が、新型コロナウィルス感染症検査で「陽性」であることが判明いたしました。なお、感染した従業員の状況および事業所の対応につきましては、下記のとおりです。

記

- ・出勤前の検温と出勤時の体調の確認を毎日実施し、勤務中はマスクの着用や手指の アルコール消毒等を行っておりました。
- · 8月19日(金) 配送業務(終日)
- ・8月20日(土)夜間に発熱
- · 8月21日(日) 自宅療養
- ・8月22日(月) 医療機関にて PCR 検査を実施し、同日陽性が判明
- ・所轄保健所より、取引先様および他の従業員に濃厚接触者はいないと見解をいただいており、保健所の指導により事業所・配送車両・機材等の消毒作業を行いました。

SBSグループおよびSBSゼンツウでは、お客様と従業員の安全を最優先に、所轄保健所と関係地方自治体等と連携を図りながら感染拡大の防止のため必要な対策を進めております。 関係者の皆様には、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上